
議会報告会実施報告書 
〔Ｂ班〕 

開催日時  平成２２年１０月２９日（金） １９時～２０時３５分 

開催場所  コミセン小ホール 

出席議員 

【班 長】繁田 基 【副班長】小谷安富 【司 会】高見 忍 

【報告者】吉田 稔 井上芳弘 後藤千明 小谷安富 別府 直 

     桜井光男 

【記録者】井上芳弘 小谷安富 

【議 長】森元清蔵 【副議長】高橋佐代子 

参加市民数   ２８ 人 

１部 

（議会報告） 

・ 議員定数検討特別委員会のインターネット中継について 
議員定数については、市民の関心も高く、ネット中継をすべきだったのでは？

本会議場の利用が出来るのではないか、秘密協議と思える。 
・ 議員定数の削減について 

市長提案の12名については、根拠の不十分さや、合理性がないとして否決さ

れた。15名定数には、どのような合理性があるのか。 
奇数の定数では、可否同数で議長が決することになり、議長所属会派が有利

にならないか？ 
・ 請願について 

30 人以下学級実現の請願に関連して、現在 40 人クラスでも、10 人前後のク

ラスでも、先生が１名では不公平。補助教員の配置が必要では。 

実 

施 

内 

容 

報 

告 

２部 

（意見交換） 
加西市の未来像（少

子高齢化社会におけ

る人口増対策等）に

ついて 

・ 少子化対策について、市の対策は限られている。公共交通の便の悪さや、公共

料金が高いなどの中、教育の充実を進め、加西市の学校にやりたいという環境

作りが必要。 
・ 議会報告と二部・テーマ関連性が解らない。テーマを選ばれた理由を知りたい。

・ 行政側の資料だが、議員独自の調査資料も検討してほしい。 
・ 議員の皆さんの考えを知りたい。 

その他 

特記事項 
・ 少し恫喝気味の意見がありました。 

 

平成２２年１１月１９日 

 

加西市議会議長  森元清蔵 様 

                       Ｂ班 班長   繁 田   基  


